
Butjadinger FV 

Infobrief 2015/II
Verehrte Mitglieder,

wenn dieses Heft erscheint, ist die Hälfte vom Jahr schon wieder rum. Aber
auch  in  den  kommenden  Monaten  stehen  noch  einige,  sehr  interessante
Termine an:
Ein  Skat  und  Knobelabend  am  24.07.2015  um  18.30  Uhr  am  Inselsee.
Anmeldung wie üblich bei mir. 
Dann  das  Inselseefest  am 15.08.2015,  das  aufgrund  unseres  80-jährigen
Bestehens stattfindet, es beginnt um 11 Uhr. Für Essen und Trinken ist wie
immer gesorgt.  Auch für die "Kleinen" ist  etwas dabei - z.B. Tretboot bzw.
Ruderboot fahren. Für die ersten 200 Gäste gibt es eine geräucherte Forelle
gratis. Auch ein Angelflohmarkt soll  bei genügender Beteiligung stattfinden.
Anmeldung ist  bis  eine Woche vorher,  beim 1.  Vorsitzenden, also bei  mir,
notwendig. 
Am   28.11.2015  findet,  auf  großen  Wunsch,  wieder  ein  traditionelles
Fischessen statt. Eine persönliche Einladung erfolgt demnächst. Der Vorstand
bittet alle Mitglieder um rege Beteiligung. 
Wie  ihr  wisst,  gab  es  Probleme mit  hohen  Aluminium Werten  in  unseren
Teichen. Eine Fischprobe (Karpfen) wurde im Labor untersucht und konnte
als  unbedenklich deklariert  werden.  Die Pachtverhandlungen mit  der  Stadt
Nordenham bezüglich Seenpark II werden demnächst aufgenommen. 
Zum Schluss eine große Bitte:
Das Angeln und Zelten an unseren Teichen nimmt immer mehr Ausmaße an.
Bitte übertreibt es nicht! Wenn es so weitergeht, gibt es bestimmt irgendwann
Einschränkungen. 
Noch  ein  Kritikpunkt:  Wer  sein  Zelt  aufgeschlagen  hat  und  Nachtangeln
durchführt,  kann  nicht  Mittags  zur  Spätschicht  gehen  und  sein  Zelt  und
Gerätschaften vor Ort  lassen,  bzw. von einem Kollegen bewachen lassen.
Das ist unfair gegenüber den Anderen, die gerne auf diesem Platz geangelt
hätten. 
Der letzte Punkt:
In letzter Zeit wird beobachtet, hauptsächlich am Wochenende, dass bei den
Nachtanglern  übermäßig  Alkohol  getrunken  wird.  Leere  Schnapsflaschen
werden nicht entsorgt,  sondern als Trophäen vor das Zelt  gelegt.  In erster
Linie  passierte  dies  am Seenpark.  Gerade hier  ist  die  Öffentlichkeit  stark
vertreten und somit das gute Image der Angler in Gefahr. Bitte helft mit, das
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es nicht soweit kommt.
Am  Inselsee  wurde  fleissig  gearbeitet.  Die  Fundamente  für  die  neuen
Container  wurden  fertig  gestellt  und  die  Container  wurden  aufgesetzt.
Anschließend erfolgt das Verkleiden. Ein großer Dank an Willi und den beiden
Arbeitsdienstleitern André und Jan. 
Der  Antrag  für  den  Stromanschluß  wurde  gestellt  und  bewilligt  und  die
Arbeiten daran haben schon begonnen. 
Auf  der  JHV  des  LFV  wurde  mitgeteilt,  dass  im  Oktober  2015  eine
ausserordentliche JHV stattfinden wird, um über den Verbleib im VDSF zu
beschließen. 
So, das reicht erstmal! Ich wünsche euch eine erholsame Urlaubszeit, eine
tolle Raubfisch-Saison und ich würde mich freuen, wenn ich viele Mitglieder
auf unseren Veranstaltungen antreffen darf.

Mit freundlichen Grüßen Euer
Hans-Helmut Petter 1. Vorsitzender

Schriftwart
Hallo werte Mitglieder,

in meinem Bericht, in der ersten Infopost 2015, ist mir ein Fehler unterlaufen,
es  betrifft  den  Arbeitsdienstbeitrag  -  der  beträgt  nämlich
nicht 36,00 Euro im Jahr - sondern 30,00 Euro. 
Aufmerksame Mitglieder haben es bestimmt bemerkt - oder??
Ich möchte einmal darauf hinweisen, das wir einen Gastkarten - Austausch
mit  den  Vereinen  von  Stadland,  Bornhorster-Sportfischer  e.V.,
Sportfischerverein Varel und Sportfischerverein Rastede haben.
Schriftliche Anträge können bei Eurem Schrifttführer gestellt werden. Die
Erlaubnisscheine müssen, nach Terminabsprache, in der Rintelner Str. 22,
abgeholt werden.
Der Verein bietet noch nachfolgende Veranstaltungen an: 
Sommerskat und Knobeln
Am 24.07.2015 am Inselsee, wir treffen uns um 18:30 Uhr. Anmelden bis zum
20.07.2015 unter 04731 / 38824. 
In  der  Pause  werden  von  Heinz  gegrillte  Köstlichkeiten  gereicht.  Das
Startgeld beträgt 10,00 Euro.
Feier zu unserem 80 - jährigen Jubiläum
Zum  Inselseefest  anlässlich  unseres  Jubiläums  laden  wir  herzlichst  am
15.08.2015 am Inselsee ein. Los geht es um 11:00 Uhr.
Es soll ein privater Angelflohmarkt angeboten werden. Für reichlich essen und
trinken wird gesorgt- u.a. mit geräuchertem und gegrilltem und jede Menge
Fisch.
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Traditionelles Fischessen 
Am 28.11.2015 soll  im Dorfkrug in Abbehausen der Versuch unternommen
werden, unser bekanntes Fischessen wieder ins Leben zu rufen.
Wir konnten als Koch unseren Ingo Uphoff wieder aus der Versenkung holen.
Außer guter Unterhaltung, mit Musik und anderen Darbietungen, wird auch
wieder eine Tombola stattfinden.
Eine persönliche Einladung erfolgt !!!!!
Noch  eine  Empfehlung  an  unsere  Fischereiaufseher:  Kontroliert  auch
"bekannte" Petrijünger - ich glaube - da fischen einige im Trüben. 

Danke hierfür
Hans Schmidt

Arbeitsdienst
Werte Naturfreunde,

in diesem Jahr haben wir einige Sachen begonnen, die schon etwas länger
geplant waren. 
So  wurden  die  neuen  Container  aufgestellt,  hier  wurden  vorher  im
Arbeitsdienst die alten Container entfernt und neue Fundamente gegossen.
Jetzt stehen die neuen Container an ihrem Platz und im 2. Schritt  werden
diese nun noch wie die bisherigen Container verkleidet. 
Zwischendurch  sah  das  ganze  Bauprojekt  ja  etwas  verheerend  aus,
inzwischen jedoch kann man wieder gefahrlos den Bereich der Container am
Inselsee betreten. 
Der  Bereich  des  hinteren  Laichbeckens  wurde  während  der
Fühjahrsarbeitsdienste  für  die  Baggerarbeiten  vorbereitet.  Die  ersten
Baggerarbeiten,  die Vertiefung des Laichbeckens,  sind nun abgeschlossen
und es kehrt vorerst wieder Ruhe auch in diesem Bereich ein. 
Gleichzeitig wurden während der Arbeitsdienste am Anfang des Jahres mit
den Gewässerwarten zusammen, die Uferzone im kleinen See des Inselsees
wieder befestigt. 
Um uns mal unserem 1. Vorsitzenden anzuschließen, haben wir auch einen
Kritikpunkt an unsere Camper, grade am Inselsee, weiter zu geben:
Wie es  in  den letzten Jahren immer  wieder  vorgekommen ist,  halten sich
einige nicht an die Vorgabe so zu Zelten, das man selber mit Sack & Pack
oder  Maschinen  noch  an  den  Zelten  vorbei  kann.  Grade  während  der
Arbeitsdienste  wurde sich dann von Seiten  der  Angler  beschwert  und die
Arbeitsdienstleistenden wurden auch massiv angegangen, wenn man in der
Nähe der Zelte arbeiten musste.
Zudem  finden  wir  es  etwas  unfair,  denjenigen  gegenüber  die  ihren
Arbeitsdienst  ableisten,  das jemand keine Zeit  für  einen Arbeitsdienst  hat,
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aber Zeit zum Angeln.
Aus diesen Gründen werden wir in Zukunft den Beschluß des Vorstandes,
das  während  der  Arbeitsdienste  die  betreffenden  Gewässer  zum  Angeln
gesperrt sind, rigoros durchsetzen und keine Ausnahmen mehr machen. Die
Angelplätze sind dann während dieser Zeit zu räumen. 
Es sind wie immer Einzelne, die allen das Leben schwer machen. 

Eure Arbeitsdienstleiter 
André & Jan

Gewässerdienst
Herzlich willkommen liebe Angelkollegen im Jahr 2015.

Für  uns  Gewässerwarte  begann  das  Jahr  mit  der  Erneuerung  der
Uferbefestigung in Zusammenarbeit mit dem Arbeitsdienst am Inselsee. Es
handelt sich hierbei um einen Bereich in der kleinen Hälfte rechts der Insel,
auf der gegenüberliegenden Seite des Vereinsheimes.
Zwischen den  Pfählen  wurde das  Strauchwerk  nachgefüllt  und eine  neue
Pfahlreihe wurde eingebracht. Hier wurde soviel Material verbraucht wie der
parallel laufende Baumschnitt hergab. 
Das nächste Projekt, dem man sich gewidmet hat, ist die neue Brücke mit
gleichzeitiger Vertiefung des Laichbeckens am Inselsee. 
Für die, die es noch nicht mitbekommen haben, die Brücke wird eine zweite
Verbindung  zwischen  dem  Laichbecken  und  dem  Großen  Teil  des  Sees
bilden.
Man erhofft sich hiervon, dass das Wasser vom Wind in Bewegung versetzt
wird und sich zwischen beiden Brücken eine Strömung bildet. Dies sorgt für
einen  höheren  Sauerstoffeintrag  und  somit  erhalten  wir  eine  bessere
Wasserqualität.
Durch die Baggerarbeiten in diesem Bereich entstand ein Wall. Diesen haben
wir Gewässerwarte auf der Seite des Laichbeckens bepflanzt. Diese Pflanzen
sollen sich ausbreiten, um in Zukunft unseren Jungfischen Schutz zu bieten.
Hierauf  folgte  dann  der  von  der  EU  geförderte  Aalbesatz  der  Kanäle
(Zeitungsartikel NWZ 8.Mai).
Man traf sich auf einem Parkplatz nahe Stotel an der Autobahnauffahrt. Als
wir  dort  eintrafen,  warteten schon unzählige Gewässerwarte der einzelnen
Vereine sehnsüchtig auf den großen LKW, der die Aale anliefern sollte.
Diese Aale wurden als Glasaale gefangen und auf eine Länge von 8-12cm
herangezüchtet.
Als  der  LKW  endlich  ankam,  wurden  die  Leute  aufgefordert  sich
bereitzuhalten.  Jeder  Verein wurde aufgerufen und durfte dann mit  seinen
Kübeln  vortreten,  damit  der  LKW-Fahrer  diese  mit  der  wertvollen  Fracht
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befüllen konnte.
Wir bekamen 108 Kg. Die Aale wurden ins Auto geladen und wir machten uns
auf den Weg. In Kleinensiel war die erste Station. Hier wurde auch das Foto
für den Zeitungsartikel aufgenommen. Dann ging es weiter zum Butjadinger
Zuwässerungskanal  (Reinstrom)  und  es  folgten  Blexersander  Sieltief,
Fedderwarder  Haupttief,  Eckwarder  Sieltief,  Stollhammer  Sieltief  und  zum
Schluss Iffens.
Andere Besatzmaßnahmen:
Es wurde Zanderbesatz vorgenommen am Inselsee, Seenpark und Tossens.
Des  Weiteren  wurden  Aale  und  Rotfedern  besetzt  in  Tossens,  Inselsee,
Seenpark und Modellboothafen.
Messwerte  :
Die Messwerte sind aktuell alle hervorragend.
Am Seenpark hat die Stadt fleißig abgeholzt. Das kommt dem Gewässer sehr
zugute. Wir hatten hier noch nie so gute Sauerstoffwerte wie jetzt.
 
Vielen Dank für Euer Verständnis, 
Ibrahim, Stephan v.B., Stephan Sch., Rouven und Jan

Jugendsparte
Hallo Angelfreunde,

beim  Meeresangeln  in  Wilhelmshaven  hatten  wir  super  Wetter  und  die
Wattwürmer  wurden schnell  gefunden.  Im Laufe  der  Angelzeit  gingen uns
einige Plattfische an die Brandungsangeln. 
Beim Freundschaftsangeln mit dem ASV Loxstedt hatten wir 13.000 g Fisch
auf  die  Schuppen  gelegt,  ein  gelungener  Tag  und  den  Sieg  hatten  wir
davongetragen. 
Beim  Freundschaftsangeln  mit  den  SFV  Oldenburg  hatten  wir  leider  den
kürzeren  gezogen.  Insgesamt  kamen  mit  allen  Teilnehmern  gerade  mal
2  kg  Fisch  auf  den  Tisch.  Die  Oldenburger  haben  den  Wanderpokal
bekommen.  Dafür  konnten  wir  eine  Menge  anderer  Freizeitaktivitäten
beobachten wie Kanufahren, Ruderboot bis zum 5er und Stand Up Paddling.
Dafür war ein toller Preis-Mix entstanden und alle waren zufrieden.
Auch das Wesermarschgemeinschaftsangeln in Brake litt  unter  dem kalten
Wetter,  so  dass  dort  nur  1.500  g  Fisch  mit  allen  Teilnehmern  gefangen
wurden. Aber beim tollen Grillen und bei dem Empfang der Preise war es
schnell wieder vergessen. Zwei Hechte wurden noch während dem Angeln
gefangen! 
Wir wollen auch in diesem Jahr noch ein Forellenangeln machen, dies ist für
die  Ferienpasshelfer  kostenlos,  die  anderen haben eine  Kostenbeteiligung
von  5  Euro.  Die  Anmeldungen  zu  den  Veranstaltungen  laufen  sehr
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schleppend. Haben wir für Euch nicht das Richtige dabei? Meldet Euch doch
mal und macht Vorschläge! Nach Wunsch von Euch, dürft Ihr seit zwei Jahren
bei den Erwachsenen mit angeln. Voraussetzung ist die Prüfung. Nehmt doch
mal an einer Veranstaltung teil? 
Bitte vorher anmelden bei Sven Freese Tel. 04731 / 248194.
Die Sommerfahrt soll Anfang August in den Sommerferien nach Langeland
gehen, Kosten ca. 250 € all incl., bitte anmelden.
Denkt bei den Veranstaltungen an die Angelpapiere!
Auch wir gehen mit der Zeit! 
Bitte bei Whats App unter der Tel. Nr. 01636287558 bei Bedarf anmelden.

Wir wünschen Euch schöne, Fische und Zeiten am Gewässer.
Petri Heil, Eure vier Jugendwarte :) :)

Ausbildung
Hallo liebe Angelfreunde,

seit dem  Frühjahr läuft wieder ein Kurs, der mit 15 Teilnehmern relativ gut
besucht ist. Die Prüfung wird am 29.06.2015 stattfinden.
Der  nächste Kurs  wird  dann wieder  im Herbst  stattfinden,  vorraussichtlich
Mitte Oktober. Da der Herbstkurs erfahrungsgemäß immer gut besucht ist und
es  eine  Begrenzung  auf  30  Teilnehmer  gibt,  bitte  ich  um  rechtzeitige
Anmeldung.
Anmeldungen und weitere Informationen gibt es wieder bei mir, 
Wilfried Wilcke unter der Tel. 04736 / 102374 
oder über E-Mail: wilfried.wilcke@t-online.de 

Euer Willi

Sportwart
Hallo Liebe Angelkollegen,

leider müssen wir euch mitteilen, dass das Dorschangeln am 19. - 21. Juni
ausfällt.
Die Reederei hat wohl einen Buchungsfehler vorgenommen. 
Wir  werden  aber  noch  ein  Makrelenangeln  organisieren,  weitere
Informationen werden wir in der Zeitung bekanntgeben.

Eure Sportwarte
Sven und Peter
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Fischereiaufsicht
Die  Fischereiaufsicht  weist  noch  einmal  darauf  hin,  daß  es  Jugendlichen
unter 18 Jahren, auch wenn sie die Sportfischerpüfung abgelegt haben, nicht
erlaubt  ist,  in  den  Gateteichen  und  im  Modelboothafen  zu  angeln.  Eine
Ausnahme  gibt  es  und  zwar  bei  Jugendveranstaltungen,  die  von  den
Jugendwarten durchgeführt werden. Des Weiteren dürfen Jugendliche unter
14  Jahren,  die  noch  keine  Sportfischerprüfung  abgelegt  haben,  nur  in
Begleitung einer geeigneten Person angeln gehen.
Die Fischereiaufsicht wünscht allen einen schönen und fischreichen Urlaub.

Euer Fischereiaufseher
Burkhard 

Die wichtigsten Termine im Überblick

19.06.2015 - 21.06.2015 Fällt aus! Dorschtour ab Fehmarn 
13.06.2015 Erw. Aalangeln Beckmansfeld Kanal 20 Uhr
07.06.2015 1. LFV Angeln Friesoythe
27.06.2015 Arbeitsdienst Inselsee 08 – 12 Uhr & 13 – 17 Uhr
27.06.2015 Arbeitsdienst Beckmannsfeld 08 – 12 Uhr
27.06.2015 Jug.Wesermarsch - Zeltlager Rastede 14.15 Uhr Inselsee 
05.07.2015 Erw. Teamangeln Beckmansfeld Teich 06 Uhr
18.07.2015 Jug. Nachtangeln Tossens 15 Uhr
18.07.2015 Erw. Nachtangeln Inselsee 19 Uhr
24.07.2015 Sommerskat und Knobeln Inselsee 18.30 Uhr
25.07.2015 Ferienpassangeln Inselsee 14 – 17.30 Uhr
08.08.2015 Arbeitsdienst Pütten Tossens 08 – 12 Uhr
08.08.2015 Arbeitsdienst Inselsee 08 – 12 Uhr & 13 – 17 Uhr
15.08.2015 Inselseefest zum 80-jährigen Jubiläum 11 Uhr
16.08.2015 Erw. Bestandsangeln Inselsee 06 Uhr
29.08.2015 Ferienpassangeln Pütten Tossens 14 – 17.30 Uhr
30.08.2015 Erw. Königsangeln Inselsee 06.30 Uhr
06.09.2015 2. LFV Angeln Wüsting
26.09.2015 Nachtangeln am Inselsee JM

Eine Übersicht über die aktuellen Termine, sowie weitere Informationen findet
Ihr auf unserer Homepage: 
http://www.butjadinger-fischereiverein.de/
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Alle Ansprechpartner auf einen Blick

1. Vorsitzender: 2. Vorsitzender & Ausbildungwart 

Hans-Helmut Petter 
Theodor-Fontane-Str. 3
26954 Nordenham 
 04731 / 38824 
 Hans-Helmut.Petter@ewetel.net

Wilfried Wilcke 
Nordseeallee 3 
26969 Butjadingen-Tossens 
 04736 / 102374 
 wilfried.wilcke@t-online.de 

1. Kassenwart: 1. Schriftführer: 

Peter Krüger 
Am Windflügel 8 
26954 Nordenham 
 04731 / 89590
 peter.krueger3@ewetel.net 

Hans Schmidt 
Rintelner - Str. 22 
26954 Nordenham 
 04731 / 1049 
 bfv.hans.schmidt@gmx.de

1. Arbeitsdienstleiter: 2. Arbeitsdienstleiter: 

André Vos 
An der Ahne 11 
26969 Butjadingen-Stollhamm 
 0172 / 4263177 
 andre-vos@gmx.de 

Jan - Ludwig Schmitz 
Butjadinger Str. 103 
26954 Nordenham 
 0176 / 80799714
 hgdrschmitz@gmx.de 

1. Gewässerwart:  2. Gewässerwart

Ibrahim Tunc 
Deichgräfenstraße 17 
26954 Nordenham 
 04731/ 3633667 
 stachelritter.ibi@live.de 

Stephan-Alexander van Büren
Am Deich 19
26969 Butjadingen-Burhave
 0175 / 3647537
 stephan.vanbueren@yahoo.de

1. Jugendwart: 2. Jugendwart: 

Jörg Lange
Gelbe - Gate 27
26935 Stadland
 04731 / 24540
 JL@ewetel.net

Helge Herrmann
Beckumersiel 1
26935 Stadland
 0152 / 09210479
 helgejuwa2@yahoo.de

1. Sportwart: 1. Fischereiaufseher Obmann

Sven Freese 
Georgsmarienstr. 1 
26954 Nordenham 
 04731 / 248194 
 s-freese@t-online.de 

Burkhard Müller
Heetweg 91
26954 Nordenham
 04731 /  22133
 bumue91@aol.com  
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